

BURUH

AKBP Samian Resmi Jabat Kapolres Sukabumi Gantikan AKBP Tony Prasetyo

Sukabumi - SUKABUMI.BURUH.OR.ID

Aug 15, 2024 - 18:17



AKBP Samian Resmi Jabat Kapolres Sukabumi Gantikan AKBP Tony Prasetyo

SUKABUMI - Acara pisah sambut Kapolres Sukabumi yang baru dari AKBP Prasetyo Yudhangkoro, S.H, S.I.K, M.T. kepada AKBP Dr Samian, S.H, S.I.K, M.S.I. berlangsung khidmat dengan tradisi pedang pora oleh para perwira Polres Sukabumi, Kamis (15/08/2024).

AKBP Tony Prasetyo Pada Upacara Farewel Parade yang dilaksanakan di Mapolres Sukabumi menyampaikan, "Pada kesempatan yang berbahagia ini izinkan saya berpamitan pada rekan-rekan karena beberapa saat yang lalu kami sudah diserahkan dengan bapak Kapolres Sukabumi yang baru tentunya saya haturkan terima kasih pada seluruh Bhayangkara Bhayangkara ku di jajaran Polres Sukabumi atas kontribusinya dan keikhlasannya dalam melaksanakan dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat. Ungkap Tony.

"Kami mohon maaf apabila dalam perjalanan dinas saya selama di Sukabumi ada hal-hal yang yang mungkin tidak berkenan di hati rekan-rekan atas nama pribadi saya mohon maaf tapi percayalah itu semua demi pelaksanaan tugas kita dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat." Tambah Mantan Kapolres Sukabumi Tersebut.

"Pastinya rekan-rekan merupakan kebahagiaan kita bersama menyambut AKBP doktor samian shsikmsi di keluarga besar kita Polres Sukabumi selaku Kapolres Sukabumi baru." Beber Tony.

"Harapan saya tentunya rekan-rekan apa-apa yang sudah ditorehkan hal-hal yang sifatnya positif yang selama ini kita jalin juga akan di rekan-rekan persembahkan kepada Kapolres Sukabumi yang baru." Ucap beliau.

AKBP Tony Prasetyo menjabat Kapolres Sukabumi Selama 7 Bulan Sejak bulan Januari 2024 yang sebelumnya menjabat Kapolres Ciamis Selama 2 Tahun Setelah menjabat Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Berdinas Sebagai Wadir Polairud Polda Banten.

"Saya dan keluarga mohon doa restunya karena beberapa saat ke depan atau mulai kemarin kami akan melaksanakan tugas selanjutnya sebagai Wadir Polairud Polda Banten doa dari saya kepada Kapolres dan rekan-rekan semoga selalu sukses dan semoga kabupaten Sukabumi aman dan terkendali." Tutup Tony.

Selanjutnya AKBP Dr Samian, S.H, S.I.K, M.S.I. yang sebelumnya menjabat Kasubdit 1 Ditreskrimum Polda Metro Jaya dalam Penyampaiannya Kepada Seluruh personel Polres Sukabumi Mengungkapkan, "Tentunya hari ini hari yang cukup bersejarah baik bagi Polres Sukabumi maupun bagi saya Karena hari ini adalah awal baru saya menjabat sebagai Kapolres Sukabumi dan juga awal baru beliau menjabat sebagai Wadir Polairud Polda Banten. Ungkap Penyandang Adhi Makayasa Akpol 2005 tersebut.

"Adapun AKBP Tony selama menjabat menata baik tata kelola organisasi, manajemen operasional, manajemen pembinaan dan outcome atau hasilnya yaitu situasi Kamtibmas di Polres Sukabumi yang aman dan kondusif dengan bekal yang beliau tanamkan pada saat Operasi Mantap Brata sebagai modal yang bagaimana operasi mantap praja yang akan yang akan bisa kita laksanakan dengan baik" Tutup Dr Samian.